



Semana de Inmunización en las Américas: campaña informativa en redes sociales del CIMED

Durante la semana del 24 al 30 de abril se celebró la 19ª Semana de la Inmunización en las Américas, la cual llevaba por lema: "las vacunas nos acercan". Como parte de la labor farmacéutica educativa del CIMED, se creó, como iniciativa del interno Sebastián Rojas, una campaña dentro de las principales plataformas de redes sociales Instagram y Facebook en la que se invitó a población en general a disipar sus dudas y temores con respecto a la vacunación en general y sobre todo el proceso de vacunación contra el COVID-19.

Se elaboraron un total de 12 infogramas con información sobre los beneficios de la vacunación, el esquema de vacunación en Costa Rica, el proceso de elaboración y control de vacunas y particularidades de las vacunas contra COVID utilizadas en la región, entre otros. Los usuarios de las redes sociales del centro plantearon consultas puntuales días antes del inicio de la campaña, las cuales fueron respondidas mediante videos informativos por la mayoría de los colaboradores del CIMED, los internos actuales y los estudiantes asistentes.

Durante la campaña se alcanzaron más de 1018 cuentas, se logró la interacción de más de 405 cuentas, y se logró captar más de 50 seguidores nuevos solamente en Instagram, un proceso sumamente beneficioso en cuanto al alcance de información tan valiosa en el contexto nacional actual.



Créditos: Sebastián Rojas, interno CIMED

Cursos para iniciativa Costa Rica aprende con la U pública

Como parte de la iniciativa **Costa Rica aprende con la U pública**, de la cual la Universidad de Costa Rica y las otras 4 universidades estatales forman parte, nuestra Facultad de Farmacia ofertó dos cursos cuya matrícula se agotó por completo. El primero, titulado **Sensibilización sobre la problemática de la falsificación de medicamentos** se encuentra a cargo de las docentes Dra. Angie León, Dra. Marisol Quesada y Dra. Jeimy Blanco, con la colaboración de la Dra. Diana Víquez del Ministerio de Salud y tiene el objetivo de brindar los conocimientos para sensibilizar la problemática, así como prevenirla y detectarla en relación con la realidad nacional. El segundo curso, **Importancia de la limpieza y desinfección de áreas y superficies en tiempos de pandemia**, será impartido por las docentes Dra. Marta Porras, Dra. Jeimy Blanco y Dra. Arlene Loría con el objetivo de capacitar en estas medidas con miras a la reducción de contagios infecciosos transmitidos a través de estos medios. Los cursos iniciarán en junio, se impartirán de manera virtual y representan, una vez más, la disposición de la facultad de brindar progreso a la sociedad costarricense.



Créditos: Portal de Acción Social UCR (<https://accionesocial.ucr.ac.cr/craprendeconlaupublica>)

Presencialidad en la Facultad

A pesar de las dificultades y cambios constantes en las medidas protocolarias de contención de la pandemia, la Facultad ha podido implementar con éxito la presencialidad en múltiples laboratorios como Físicoquímica, Tecnología Farmacéutica y Farmacognosia. Además, los estudiantes de quinto año se encuentran actualmente realizando sus prácticas en las farmacias comunitarias con gran interés de parte de los regentes farmacéuticos. Para nosotros es importante poder responder a las necesidades educativas de nuestros estudiantes y brindarles las experiencias de aprendizaje más completas de una manera segura.

Campaña de acercamiento al personal administrativo

Sr. Steven Benavides Gutiérrez
Asistente de Laboratorio

- Prepara, dispone y acondiciona materiales, equipos, disolventes y reactivos requeridos para los análisis, así como las prácticas de laboratorio de Físicoquímica Farmacéutica y F.
- Mantiene actualizado el inventario de activos fijos, reactivos y cristalería asignados.
- Maneja y controla los residuos y desechos producidos en el laboratorio.
- Lava, clasifica, almacena y usa en forma adecuada la cristalería del laboratorio.
- Verifica el adecuado uso de los equipos del laboratorio, básicos como especializados, el estado de las instalaciones físicas del laboratorio e informa a su superior inmediato cuando se necesite mantenimiento.
- Verifica el equipo y realiza el análisis de la muestra. Entrega resultados.
- Verifica y calibra equipos (cuando se está al alcance) como pH-metros, balanzas.

UNIVERSIDAD DE COSTA RICA FF Facultad de Farmacia
02/23/2021

Créditos: Lindsay Quesada, Comisión Divulgación

Con el objetivo de mantener la cercanía a pesar de la distancia, se ha iniciado recientemente en nuestro Facebook una campaña para dar a conocer todo el personal administrativo y sus funciones a nuestros estudiantes. Esperamos que esta campaña nos permita comprender con más detalle las importantes labores de nuestros compañeros, quienes son pilares fundamentales para una Facultad de excelencia y calidad.

Les recordamos que el boletín de nuestra Facultad es un medio por el cual todos ustedes pueden utilizar para divulgar diferentes actividades en las que participaron o bien para anunciar alguna de ellas. Puede contactarse con la **Dra. Alejandra Fernández Jiménez** o escribir al correo divulgacion.farmacia@ucr.ac.cr

COMISIÓN DE DIVULGACIÓN

Facultad de Farmacia

